

Siti Noordjannah: Milad Aisyiyah Mengusung Misi Perlindungan Anak dan Penguatan Keluarga

Senin, 15-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID., BANTUL - Masalah utama yang dialami perempuan dan anak-anak tidak lepas dari lingkungan keluarga. Kekerasan yang timbul pada anak sering diakibatkan karena salah pola asuh oleh orang tuanya. Dengan demikian, salah satu bagian dari topik yang diangkat oleh 'Aisyiyah adalah perlindungan anak dan penguatan keluarga.

"Tema Tasyakuran Milad 'Aisyiyah ini memang sengaja disematkan untuk perlindungan anak dan penguatan keluarga agar menjadi generasi yang maju," ungkap Ketua PP 'Aisyiyah, Siti Noordjannah Djohantini, dalam sambutannya pada acara Tasyakur Milad 'Aisyiyah ke-102 serta Launching Gerakan 'Aisyiyah Cinta Anak (GACA) yang diselenggarakan oleh Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah (PWA) DIY pada Minggu (14/08) bertempat di Sportorium UMY.

Noordjannah mengaku gerakan ini terinspirasi oleh Surah Annisa (4) ayat 9 yang mendorong gerakan 'Aisyiyah untuk terus berjuang agar tidak meninggalkan generasi yang lemah dan mengkhawatirkan.

Gerakan ini harus bersinergi, lanjutnya, dengan program-program Pemerintah kedepan. Pada dasarnya pendidikan merupakan bagian dari cara menanggulangi dari generasi yang lemah.

"Sebagai warga 'Aisyiyah tentunya harus yakin dengan program-program yang diwacanakan oleh Menteri Pendidikan yang baru (Muhadjir Effendy), karena program yang diajukan bukan semata-mata untuk kepentingan diri sendiri melainkan untuk kepentingan bangsa," ungkapnya.

Gerakan cinta anak harus dimulai dari hal yang kecil hingga meluas menjadi gerakan nasional. "Cinta anak harus dimulai dari hal yang kecil, dimulai dari diri sendiri, hingga nantinya dapat diaplikasikan kepada Pimpinan 'Aisyiyah seluruh Indonesia," terang Siti Noordjannah.

Diakhir paparannya, Siti Noordjannah berpesan kepada Anggota DPR RI Komisi 8, Desi Ratnasari, untuk mendukung GACA dengan memperjuangkan regulasi dalam hal kepentingan perlindungan anak dan perempuan dari tindak kekerasan untuk kesejahteraan bangsa, serta berharap GACA dapat menjadi inspirasi bagi kader 'Aisyiyah untuk mewujudkan Islam yang Rahmatan lil 'Alamin. (Adam)

Kontributor: Nuur Wachid